



Diputada de Movimiento Ciudadano propone una política nacional de cuidados

CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- La Ley General de Desarrollo Social debería integrar de manera formal una Política Nacional de Cuidados, con el fin de cumplir en los hechos con los programas y acciones de gobierno para garantizar a la población en general, el acceso a servicios de cuidado, así como los derechos de las personas dedicadas a esas labores,



planteó la diputada federal del Movimiento Ciudadano (MC), Amalia García.

La legisladora propuso reformas a la norma señalada, con el fin de que las autoridades correspondientes e instituciones del Estado, garanticen la implementación de programas, estrategias y acciones coordinadas, encaminadas a contar en la realidad, con un sistema de cuidados de las personas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/7/diputada-de-movimiento-ciudadano-propone-una-politica-nacional-de-cuidados-588727.html>